

### 生徒総会

6月29日、全校生徒が体育館で集まる生徒総会が行われました。この形式で行われたのは実際に3年ぶり。たくさんの質問や意見ありがとうございました。

#### 承認を得た委員会

生徒会本部…承認 委員長会…承認 給食委員会…承認 文化委員会…承認  
風紀委員会…承認 美化委員会…承認 報道委員会…承認 保健委員会…承認  
体育委員会…承認 図書委員会…承認

#### 校則についての承認

校則は7月18日(火)  
より変更です！

##### 【インナーシャツについて】

旧：冬服着用時には上着の下に長袖インナーシャツ(ヒートテック等)を着用してもかまいません。ただし、色物の長袖インナーシャツについては、冬服着用時のみ着用可とし、見えない事を基本とします。また、その色については無地で、黒・紺・茶・白・グレー・ベージュとします。また、部活動でのアンダーシャツやハイネックのものは着ないようにしましょう。

**新校則：色の指定をしない。（無地でワンポイント）カッターシャツからでないものを着用する**

##### 【ヘアゴム・ヘアピンについて】

旧：長くて止める場合は黒ピン（装飾的でなく：華美でないもの）・ゴムひもの色は黒・紺・茶のものにしましょう。後ろ髪は肩にかかるないようにしましょう。かかる場合は一つか二つに編むかくくりましょう。

**新校則：ヘアゴム、ヘアピンの色の指定をしない。装飾は不可で安全を考慮したもの。**

##### 【運動靴・靴紐・靴下について】

旧：靴は白を基調とした運動靴を履きましょう。靴に色が入る場合は、一色までとし、靴ひもは白色のものにしましょう。ハイカットの靴は運動には不向きなので、履かないようにしましょう。ソックスは白とし、ワンポイントまでのデザインのものを履きましょう。

**新校則：運動靴や靴紐、靴下の色の指定をしない。**

##### 【頭髪・眉毛について】

旧：頭髪にパーマをかけたり、染髪料等をつけたり、染色、脱色をしないようにしましょう。髪型には華美で奇抜な加工をしたり、極端に長さの違うように施さないようにしましょう。まゆ毛の加工についても同じようにしましょう。学校活動（授業：体育的活動：給食中など）に影響がないような前髪（左右の長い前髪も含む）にしましょう。

**新校則：頭髪にパーマをかけたり、整髪料等をつけたり、染色・脱色をしない。  
学校活動（授業：体育的活動：給食中など）に影響がないような髪型にする。  
眉毛についても同様。**

## 共通していること

7月18日から以上のような校則変更を行います。共通していることは、

- ・学校活動（授業：体育的活動：給食中など）において迷惑がかからないようにすること。
- ・市内統一行事等については、そのきまりに準ずること。

ということです。

また、校則が変更した後も、わざわざ買い替える必要はありません。

## 大事にしてほしいこと

### ① 今あるルールを守ること。

皆さんは、今あるルールをしっかりと守ることはできていますか？3分前着席や、自分のクラスの委員や係の仕事をしっかりと行えていますか？今一度、自分の行動が誰かを困らせたり、迷惑をかけたりしていないか振り返ってみてください。

### ② 場に応じた行動をすること。

先日の生徒総会で承認された校則は、変えたことがゴールではなくこれから1人1人がどのような行動をするかが大切です。今までと比べたら緩くなったから何をしても良いというわけではありません。この校則の見直しは、その場に応じた行動が出来る瓦木中生になるための第1歩です。1人1人がルールや規則に縛られることなく、自分で考え、正しく判断して行動していきましょう。これから「校則がなくても大丈夫」と思えるような瓦木中学校と一緒に創っていきましょう。

### ③ < 生徒が主役 瓦木中 >であること。

校則の見直しはこれで終わりではありません。校則や学校生活についての意見をぜひBridgeを通して私たちに発信してください。みんなの手で母校となるこの瓦木中学校をよりよくしていきましょう。

